

# Les maternelles de l'école Georges-Le Bail à Plozévet font leur cirque

Publié le 21 janvier 2023 à 10h12



La Piste aux étoiles se prépare à l'école Georges-Le Bail. En effet, jusqu'aux vacances de février, les élèves des classes maternelles participent activement aux ateliers cirque qui leur sont proposés par l'école de cirque de Maptaline. Deux fois par semaine, toutes les classes s'initient aux acrobaties, encadrées par les circassiens Pierre et Noëla. Les enfants travaillent, entre équilibre et déséquilibre, leur motricité sur les boules, poutres, bobines et apprennent le jonglage et les roulades. Ces ateliers vont donner lieu à un spectacle devant les parents à la salle Avel-Dro de Plozévet le 9 février.